



Israel deja más de 50 muertos en nuevo ataque a Gaza

Description

(Ramala) Las Fuerzas Armadas israelíes (FDI) mataron hoy a más de medio centenar de palestinos en la Franja de Gaza, la mayoría de ellos en dos ataques contra una vivienda y una escuela llena de refugiados.

Junto a las 50 personas que perdieron la vida, decenas resultaron heridas esta mañana tras un bombardeo contra un plantel educativo ubicado en el barrio de Al-Daraj, en la norteña ciudad de Gaza, reportaron fuentes médicas.

La agencia oficial de noticias palestina (Wafa) denunció la “horrible masacre contra personas desplazadas en la escuela Fahmi al-Jarjawi”.

El medio de prensa destacó que tras la incursión se evacuaron de la instalación muchos cuerpos carbonizados y se escucharon gritos de las personas desplazadas, varias de ellas heridas.

También en videos divulgados en redes sociales se observan numerosos cadáveres, incluidos niños.

Cerca de allí, en la zona de Jabalia al-Balad murieron al menos 19 palestinos cuando aviones de guerra de las FDI bombardearon una casa, perteneciente a la familia Abd Rabbo.

La situación en el enclave costero se agravó en las últimas semanas tras el bloqueo total impuesto por Israel desde el 2 de marzo.

Ante la ola de críticas internacionales, el gobierno de Benjamin Netanyahu autorizó, de forma limitada, la entrada de ayuda humanitaria, aunque tanto la ONU como diversas ONG consideran insuficientes las cantidades.

En la actualidad operan allí cinco divisiones de las FDI con el fin de apoderarse de amplias zonas del territorio y para presionar al Movimiento de Resistencia Islámica.

El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2025